
89 広報ひろの 2015.12　№532

まちの話題まちの話題まちの話題

↑ふるさと応援寄附金特産品出発式の様子

　10月23日（金）、広野町役場前で平成27年度ふるさと応

援寄附金特産品出発式を行い、ふるさと応援寄附金（ふる

さと納税）の返礼品の第１便を発送しました。ふるさと応

援寄附金30,000円以上の寄贈者のうち希望する人に対し

て、広野産の特別栽培米（コシヒカリ）１俵（60キログラ

ム）と広野産大豆で作った無添加みそ750グラムを贈呈す

るもので、今年度から始めた取り組みです。

ふるさと応援寄附金の返礼品を発送

↑来庁した原子力規制委員会の田中委員長

　10月22日（木）、原子力規制委員会の田中俊一委員長が

広野町を訪れ、広野町役場で遠藤町長と意見交換をしまし

た。

原子力規制委員会委員長が来庁

↑髙木復興大臣に要望書を手渡す町長と議長

　11月９日（月）、髙木毅復興大臣および長島忠美復興副大臣が広

野町役場を訪れ、遠藤町長と鈴木議長（当時）が町、町議会連名

の要望書を髙木大臣に手渡したあと、意見交換をしました。要望

内容は、①平成28年度以降の復興財源の確実な確保、②損害賠

償など、③高速道路無料措置の継続、④医療費の一部負担金等

の免除に対する財政支援の継続、⑤被災自治体に対する人的支援、

⑥被災地域における輸送体系の機能強化、⑦緊急雇用対策事業、

⑧風評払
ふっしょく

拭および風化防止、⑨健康管理対策の強化、⑩福島12市

町村の将来像に関する有識者検討会の提言の10項目です。

復興大臣が来庁

↑広野中学校を視察する馳文部科学大臣

　10月19日（月）、馳浩文部科学大臣が広野町を訪れ、広

野中学校を視察しました。馳大臣は遠藤町長らの随行で英

語の授業やパソコンの授業を参観し、生徒たちに話しかけ

ていました。そののち、ふたば未来学園高校も視察しまし

た。

文部科学大臣が
広野中学校などを視察

↑感謝状授与を報告する広野駅環境美化推進協議会長ら

　広野町広野駅環境美化推進協議会（久田芳明会長）と広

野町婦人会（木幡綾子会長）に、今年度も東日本旅客鉄道

株式会社から感謝状が贈られ、11月４日（水）、両会長が

町長に報告しました。これは、両会が日ごろからＪＲ広野

駅の駅美化活動に尽力していることに対して贈られたもの

です。

駅美化運動の感謝状授与を報告

↑道の駅基本構想説明会の様子

　10月31日（土）、広野町中央体育館で道の駅基本構想の

説明会を開催しました。今回は、候補地の関係地権者向け

に開催した説明会ですが、たくさんの出席者がありました。

道の駅基本構想説明会を開催

↑総務大臣表彰受賞を報告した金子行政相談委員

　10月30日（金）、広野町担当の行政相談委員を務める町内

の金子晴美さんが広野町役場を訪れ、同月７日に総務大臣

表彰を受賞したことを、遠藤町長に報告しました。16年以

上の長きにわたって行政相談委員として活動したことのほ

か、東日本大震災で自らも被災する中、応急仮設住宅で週

２回喫茶店を開くボランティアをしたことなどが評価され

たものです。

広野町担当の行政相談委員が
総務大臣表彰受賞を報告

↑国道６号清掃ボランティア広野班の参加者

　10月10日（土）、「みんなでやっぺ!!きれいな６国」実行

委員会が相双地区の国道６号線沿いで清掃ボランティア活

動を実施し、二ツ沼総合公園で開会式が行われました。東

日本大震災後休止していたのを再開したもので、大人だけ

でなく高校生や中学生も大勢参加しました。

国道６号清掃ボランティアを実施


